



El Ayuntamiento de Beasain organiza coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer el festival de pelota femenino, que aúna deporte e igualdad

Los partidos de semifinales del Laboral Kutxa Emakume Master Cup de pelota a mano por parejas que se disputa este domingo, une deporte, igualdad y la celebración del 8 de marzo. En la presentación celebrada en el Ayuntamiento de Beasain han estado presentes responsables municipales y representantes de la organización del festival; por parte del Ayuntamiento la teniente de alcalde Leire Artola y la concejal de igualdad Amets Arrospide e Iker Amarika por parte de la organización del campeonato.

La teniente de alcalde Leire Artola ha señalado que el festival que se celebrará en el polideportivo Antzizar cumple distintos objetivos; la fecha de la cita enriquecerá el programa organizado en torno al 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Además, en el ámbito deportivo

refuerza el compromiso del Ayuntamiento de fomentar y promocionar los deportes autóctonos, ya que la pelota a mano es un deporte ligado a nuestra identidad, y por otro lado, siguiendo criterios de igualdad, la pelota femenina a través de la programación de este torneo se iguala a los festivales de pelota masculina organizados en otras fechas.

Iker Amarika, representante de la organización del torneo, ha presentado a las protagonistas y los detalles del evento. Según ha explicado, el Laboral Kutxa Master Cup ha llegado este año a su cuarta edición. Llegados a este punto, Beasain acogerá las dos semifinales de este campeonato de mano parejas que se inició en enero. Los partidos se jugarán con pelota mixta y comenzarán a las doce del mediodía. En el primer encuentro se enfrentarán Olatz Arrizabalaga y Gentzane Aldai contra Amaia Aldai y Arrate Bergara. En la segunda semifinal, Leire Garai y Andrea Capellan se enfrentarán a Miren Larrarte y Olatz Ruiz de Larramendi. Los partidos se disputarán a 22 tantos y las parejas ganadoras pasarán directamente a la final.

Euskal Telebista ofrecerá los dos partidos en directo desde su primer canal. Responsables municipales y organizadores han hecho un llamamiento especial para que los aficionados a la pelota y la gente en general acudan a ver los partidos.

